



Schweizerische Pädiatrische Onkologie Gruppe
Groupe d'Oncologie Pédiatrique Suisse
Gruppo d'Oncologia Pediatrica Svizzera
Swiss Paediatric Oncology Group

Bern, 15. Februar 2023

ZWEI BOTSCHAFTER*INNEN FÜR DIE SPOG INTERNATIONALER KINDERKREBSTAG AM 15. FEBRUAR

Die Schweizerische Pädiatrische Onkologie Gruppe (SPOG) freut sich, pünktlich zum Kinderkrebstag bekannt zu geben, dass sie mit Pony M und Jann Billeter zwei sympathische und in der Schweiz bekannte Persönlichkeiten für die Kinderkrebsforschung gewinnen konnte.

In der Schweiz erkranken jährlich rund 350 Kinder und Jugendliche an Krebs. Die Diagnose Kinderkrebs kam früher einem Todesurteil gleich. Dank der **klinischen Krebsforschung** können heute durchschnittlich fast 9 von 10 Kindern erfolgreich behandelt werden, was einen Mut machenden Erfolg für alle Betroffenen und ihre Familien darstellt.

Um die Bedeutung der klinischen Kinderkrebsforschung zu verdeutlichen und dieses Thema der Bevölkerung zugänglicher zu machen, hat die SPOG künftig noch mehr Unterstützung:

Yonni Moreno Meyer, auch bekannt als **Pony M**, schreibt regelmässig Kolumnen und bloggt zu verschiedensten Themen vom Alltag als Mutter, über Liebe, bis hin zu Politik und Gesellschaftskritik. Sie hat ihre Texte in vier Büchern veröffentlicht und tourt als Autorin durch die Deutschschweiz – aktuell mit dem Programm «OH BABY». Sie sagt zu ihrem Engagement als Botschafterin: *«Seit ich Mutter bin, schlägt mein Herz ausserhalb meines Körpers. Dass mein Kind gesund ist, ist ein unfassbares Privileg. Unterstützen wir alle, die dieses Glück nicht haben.»*

Als ehemaliger Eishockeyspieler und Fernsehmoderator ist **Jann Billeter** der Schweizer Bevölkerung seit vielen Jahren ein fester Begriff. Aktuell kommentiert und moderiert er für den Sportsender MySports das Geschehen der Schweizer Eishockeymeisterschaft. Davor arbeitete er 24 Jahre für SRF, moderierte Sendungen wie Sportpanorama, Sport aktuell oder auch Einstein. Der Einsatz der klinischen Forschung, um die Heilungschancen von an Krebs erkrankten Kindern und Jugendlichen zu verbessern, ist Jann Billeter ein besonderes Anliegen: *«Als Vater weiss ich, wie schlimm die Vorstellung ist, ein Kind zu verlieren. Aus diesem Grund setze ich mich für die SPOG und die Kinderkrebsforschung ein, damit dieses Schicksal möglichst vielen Eltern erspart bleibt.»*

Unsere Botschafterin und unser Botschafter sind sich einig, dass die Verbesserung der Heilungschancen und der Lebensqualität von krebskranken Kindern und Jugendlichen auch für sie persönlich ein zentrales Anliegen ist. Deshalb setzen sich Yonni Moreno Meyer und Jann Billeter für krebskranke Kinder ein und unterstützen mit ihrem Engagement aktiv die Kinderkrebsforschung der SPOG.

Über die SPOG

Die als Verein organisierte Non-Profit-Organisation ermöglicht den Patientinnen und Patienten der neun Kinderkrebs-Abteilungen in der ganzen Schweiz die Teilnahme an internationalen Forschungsstudien. In dieser Funktion koordiniert und verantwortet die SPOG die klinische Krebsforschung für Kinder und Jugendliche und sorgt so dafür, dass sich die Ärztinnen und Ärzte ganz auf die Behandlung ihrer kleinen Patientinnen und Patienten konzentrieren können.

Das übergeordnete Ziel ist dabei immer, die Bedürfnisse krebskranker Kinder und Jugendlicher und ihrer Familien so weit wie möglich zu erfüllen. Um dieses Ziel zu erreichen, ist die Organisation auch auf Spenden angewiesen.

Kontakt

Fabian Dreher, Teamleiter Partner Relations

Telefon direkt: +41 31 508 42 56

Email: fabian.dreher@spog.ch

Webseite: www.spog.ch